

25. März – Verkündigung des Herrn

Genau neun Monate vor Weihnachten feiert die Kirche die „Verkündigung des Herrn“, also das Fest, an dem der Engel Gabriel der Maria erschienen ist und ihr die wunderbare Botschaft brachte, dass sie den Sohn Gottes gebären solle.

Der Engel sagt zu Maria:

„Sei gegrüßt, du Begnadete, der Herr ist mit dir.“

„Fürchte dich nicht, Maria; denn du hast bei Gott Gnade gefunden.“

„Siehe, du wirst einen Sohn gebären; dem sollst du den Namen Jesus geben.“

„Er wird groß sein und Sohn des Höchsten genannt werden.“

Du kannst die Geschichte als Zeichentrickfilm anschauen unter:

<https://www.katholisch.de/video/16753-01-gott-hat-grosses-mit-dir-vor>

